



**Le groupe des Anciens
en excursion à Carcassonne**



**La place de Mirapoix...
et le Secrétaire général de l'AAM,
Jacques HUTER**

Une réunion régionale dans le Sud-Est

Une heureuse initiative que celle des correspondants régionaux du Sud-Est d'avoir organisé un rendez-vous chaleureux pour les anciens du coin. Félicitations au toujours actif Adrien ORIEUX! Malheureusement ce 23 mai 1991, une autre réunion se déroulait à Toulouse et avait retenu les «parisiens» et autres anciens. Voici le compte-rendu que A. ORIEUX a bien voulu nous faire parvenir :

«Le 23 mai nous nous sommes retrouvés une trentaine à l'embarcadere du petit port de Bruse. Départ à 11 h 30



**Le groupe des Anciens du Sud-Est.
Au centre le correspondant régional
de l'AAM, Adrien ORIEUX**

pour l'île des Embiez, dans la bonne humeur générale due au beau temps enfin retrouver et à la joie de se retrouver, souvent après de longues années. Les anciens du Gard, des Bouches-du-Rhône, du Vaucluse et du Var se trouvaient ainsi réunis dans un cadre sympathique, mis en appétit par une promenade autour de l'île (en petit train!), puis l'après-midi; ce fut la visite du muséum (fondation océanographique) et des aquariums.
Adrien ORIEUX